

**BERGONDO****Costas pone freno a las acampadas en la playa de O Pedrido**

Costas ha anunciado que, tras la actuación de regeneración de unos mil metros cuadrados en la playa de O Pedrido, se pondrá fin a las acampadas incontroladas. Esta advertencia se ha realizado tras la visita, esta semana, de la subdelegada del Gobierno en A Coruña, Pilar López-Rioboo, en la que también participó la alcaldesa de Bergondo, Alejandra Pérez.

**CULLEREDO****Los vecinos de Vilaboa ya pueden acceder a la nueva plaza de la iglesia**

El Ayuntamiento de Culleredo abrió ayer al público la plaza de la Iglesia de Vilaboa, después de los trabajos de renovación y de ultimar los retoques de jardinería, y tras haber realizado un pulido y limpieza del firme. El Concello modernizó el recinto con un parque infantil que duplicó su superficie, un espacio central integrado y nuevo mobiliario y servicios.



El fuego fue sofocado ayer al mediodía.

**COIRÓS****El viento provoca un incendio en una quema en Queirís de Abaixo**

Una quema que contaba con el preceptivo permiso estuvo a punto de provocar ayer un incendio de grandes dimensiones. El viento hizo que las llamas controladas en una finca de Queirís de Abaixo, en el municipio de Coirós, acabasen alcanzando las fincas colindantes, afectando a un prado, una zona de maleza y destruyendo un galpón de madera.

**SADA****Apertura del parque infantil de As Brañas, que fue ampliado**

Los niños ya pueden disfrutar, desde ayer del parque infantil de As Brañas, en Sada, que se reformó atendiendo la demanda vecinal para que hubiera más juegos y para poder ampliar la oferta en una zona para la que se pedía más capacidad. El parque aumentó su superficie en 300 metros cuadrados, se instaló pavimento de caucho en la zona infantil, se repararon juegos y se instalaron más.

# Sector textil y electrónica demandan espacio en el estreno de Nexus Sabón

El primer bloque de oficinas de la antigua parcela Schweppes de Arteixo estará listo en julio. «Recibimos cientos de llamadas», dice la promotora

ANTÓN S. RODRÍGUEZ

ARTEIXO / LA VOZ

En el verano del año pasado comenzó la comercialización de Nexus Sabón, algo que podría definirse como una urbanización empresarial en una época en la que los polígonos tradicionales han agotado la mayor parte de su superficie. Levantado en la antigua parcela de la Schweppes, donde se crea la primera gran manzana de este histórico polígono, ya se atisba la finalización de uno de los tres grandes bloques que se levantarán aquí con la promoción de StarcoProperty SL. «En julio está previsto finalizar toda la urbanización interior del complejo y la construcción del primer edificio de oficinas», señalan fuentes de la promoción. A finales de verano será el turno de la entrega de los primeros locales de esta gran parcela de 30.000 metros cuadrados.

**Gran demanda**

Pero en esta obra confluyen dos aspectos que dan una sensación de optimismo a los promotores en este duro contexto de pandemia. Por un lado, el ritmo de los trabajos de este primer bloque va muy holgado en el calendario. Y por otro, la demanda ya está llegando desde antes de empezar a levantarse la primera planta. A mediados del año pasado, cuando el coronavirus dirigía más que nunca los movimientos sociales y empresariales de todo el país, Nexus Sabón abrió la comercialización de estas oficinas. «Las llamadas interesándose por los



El primero de los tres bloques de oficinas estará concluido en el mes de julio. VÍTOR MEJUTO

precios y las condiciones de estas oficinas se cuentan por cientos», explican. Sin dar nombres propios de compañías, algunas muy conocidas, sí destacan que dominan sectores como el tecnológico, de inversión y textil en la demanda de estos espacios «en régimen de alquiler o compra». En su promoción, Nexus destaca las conexiones del polígono de Sabón con los dos aeropuertos, así como la presencia de Inditex en el recinto como atractivo para otras firmas.

Con cuatro alturas y un diseño singular y muy funcional, este primer edificio ofrece más de 6.300 metros cuadrados de superficie para oficinas, y cuenta con dos plantas de aparcamiento bajo rasante. Dentro de este

primer bloque ya está aprobada la cesión de 600 metros al Ayuntamiento de Arteixo, que convertirá en un vivero de empresas. También incluye los encargos habituales de la promoción, como son la urbanización de viales, las zonas verdes y los espacios comunes.

**Un hipermercado**

La parcela de la antigua Schweppes incluye servicios como un hipermercado Mercadona que se está levantando sobre una superficie de casi 6.000 metros para una nave de 3.700. Por otro lado, la compañía Carbugal espera disponer antes del verano de la licencia para levantar en el recinto una estación de servicio. Las obras de Nexus Sabón con-

viven en la actualidad con otras muy próximas en la entrada del polígono, la del desdoblamiento de carriles en la avenida principal desde la gran rotonda de entrada, una infraestructura aún más necesaria si cabe, una vez que cobren vida los nuevos edificios de Starco, una sociedad de capital íntegramente gallego que se dedica al desarrollo de proyectos inmobiliarios en los ámbitos autonómico y nacional.

Precisamente antes de iniciarse Nexus Sabón, la sociedad que lo gestiona había cedido al Ayuntamiento de Arteixo su parte de los terrenos ubicados fuera de alineación entre la avenida da Deputación y la avenida da Moda, para la obra del desdoblamiento de carriles.

## Oleiros contratará a 38 personas de salvamento y socorrismo este verano

OLEIROS / LA VOZ

Oleiros contratará a 38 nuevos trabajadores de los servicios de salvamento y socorrismo para este verano. Se cubrirán un total de 25 plazas de socorrista, cinco de patrón de embarcación y seis de personal sanitario, más una de supervisor y otra de jefe de equipo.

El plazo de presentación de solicitudes para los puestos de salvamento y socorrismo se abre el 22 de marzo e irá hasta el 6 de abril. Las bases de los procedimientos selectivos, en los que figuran los requisitos para participar, el modelo de

instancia y el documento para el pago de las tasas, se pueden descargar en la página web del Concello de Oleiros.

**Alfabetización digital**

Por otra parte, desde el consistorio oleirense se anunció también ayer que el lunes se abrirá el plazo de inscripción para un curso de informática básica dirigido a personas mayores de 60 años empadronadas en el municipio.

Este taller está enmarcado en el programa de alfabetización digital impulsado por Servicios Sociais.

## Trasladan semiinconsciente al conductor que colisionó contra un poste telefónico en Lamastelle

E.M. OLEIROS / LA VOZ

Una persona sufrió ayer heridas de consideración en un accidente de tráfico en la avenida Rosalía de Castro, frente al centro de mayores DomusVi de Oleiros. El siniestro ocurrió sobre las 9.45 horas y el lesionado tuvo que ser trasladado en una ambulancia del 061 a un centro médico. Emerxencias 112 Galicia alertó a Emerxencias Municipal de Oleiros y cuando esta unidad llegó a la zona comprobaron que el automóvil había colisionado contra un poste de madera de la línea telefónica que se encontraba en la vía. En su interior se en-

contra el lesionado en estado de semiinconsciencia.

Emerxencias tuvo que sacar al herido del coche, pero para ello fue necesario asegurar y estabilizar el vehículo. A continuación, procedieron a hacer un hueco en la puerta del conductor y lo ex-carcelaron. Los sanitarios del 061 le realizaron una primera exploración y decidieron su traslado a un centro sanitario. La Guardia Civil de Tráfico reguló la circulación en la zona con la ayuda de la Policía Local de Oleiros, mientras que Emerxencias Municipais de Oleiros se encargó de sanear la vía.



PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER  
PressReader.com +1 604 278 4604  
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW